La publicación de este primer volumen del Anuario concreta un viejo anhelo de la Facultad de Ciencias Humanas, ya que si bien fue propuesto y aprobado hace más de una década, por diversos motivos no pudo llevarse a cabo.

La ciencia y el conocimiento no tienen demasiado sentido si no se brindan a la comunidad científica de la que son parte y a la que se deben, por esto la importancia que otorgamos a la tarea de publicar a fin de comunicar resultados de investigación, reflexiones teóricas, reseñas bibliográficas, etc. El Anuario de la Facultad de Ciencias Humanas se constituye así en un espacio más, accesible a docentes y estudiantes, a fin de que estos sean partícipes activos del quehacer científico.

La variedad temática de los artículos expresa la realidad multifacética de esta Facultad, de enfoques e intereses diversos. Por otra parte, la respuesta que generó en los claustros la convocatoria a participar traducida en la significativa cantidad de aportes que el volumen reune, nos permite alentar expectativas de continuidad que esperamos ver cumplidas.

Quisiera agradecer la labor ímproba realizada por las Secretarias de Redacción, Andrea Lluch y Lidia Raquel Miranda, como así también de las integrantes del Comité Editorial que han participado en todas las instancias para que esta publicación salga a la luz y la calificada tarea de los evaluadores de los artículos.

María Herminia B. Di Liscia Directora